2 Piéces

44 m?
Réf. HORIZON MARINE 2P 114
450 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Au premier étage de la résidence Horizon Marine, en cours de

réalisation a Beausoleil, le Lot 114 propose un deux pieces spacieux et
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bien agencé, bénéficiant d'une exposition sud-ouest qui assure une n P =l T

luminosité optimale et de superbes vues sur la mer. La livraison est 'i__F - _:_: e _g_,,' :E
prévue pour le premier trimestre 2028. Sa proximité immédiate avec la . = ,”““\v\‘\m\\\}‘\x\h i
Principauté de Monaco confere a cette offre une valeur exclusive : < '
idéale comme résidence principale ou comme investissement de

prestige, dans un cadre moderne et tres recherché. Une solution

¢élégante et stratégique pour vivre a quelques pas de Monte-Carlo ...

HORIZON MARINE
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On the first floor of the Horizon Marine residence, currently under development in
Beausolell, Lot 114 offers a spacious and well-designed two-room, one bed room

apartment, with southwest exposure ensuring natural light throughout the day and : i%
¥ — = - ‘»\
captivating sea views. Completion is scheduled for the first quarter of 2028.Its : I s

immediate proximity to the Principality of Monaco gives this property an exclusive ' 5"""“'"’”“?'.'"' U un oo L4 Agpariment 114
value: ideal as a main residence or a prestigious investment, in a modern and highly
sought-after setting. An elegant and strategic living solution, perfect for those

wishing to reside just ...
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ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
13, Avenue porte de France - 06500 MENTON
Contacter I'agence
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